



DENUNCIA Y AYUDA



ENSEÑAN SOBRE EL BUEN USO DE LA ELECTRICIDAD.-

Charlas de eficiencia energética, electromovilidad, la ruta de la energía, circuitos eléctricos y paneles solares se realizaron a estudiantes de enseñanzas preescolar y básica de la Escuela Pedro Velásquez Bontes de Llau Llau, Castro, con la finalidad de generar conciencia a los menores sobre el buen uso de los artefactos eléctricos y la importancia de la sostenibilidad energética. Las organizaron la Fundación Centro de Formación Técnica Ceduc UCN (Centro de Educación y Capacitación de la Universidad Católica del Norte) y la Sociedad Austral de Electricidad S. A. (Saesa).